

2014年03月02日 19:47

## エエッ！徳島市からですか？

姿勢矯正士の辻内です。今日当院のHPを見たという患者様が徳島市からお越しになった。

Oさん 42歳男性。

電話でご予約をお受けした時には「エエッ！徳島からですか？」と少しビックリしてしまいました。

徳島市と和歌山県は紀淡海峡を隔てた遠い場所というイメージが強い。とりわけ当院のある和歌山県の紀の川市からは遠い！また四国からのご来院は初めてとなる。

Oさんは、朝10時30分に家を出てフェリーに乗り電車を数本乗り継いで当院に着いたのは15時30分。片道5時間かけてのご来院である。帰りが心配なので尋ねると、20時30分頃のフェリーでまた徳島市へ帰るとのこと。丸一日かけて治療に来られていることになる。私は恐縮してしまいました。

問診での主訴は右の肩甲骨周りが辛い。右の腰痛と首の痛みもある。

小さい頃から肩甲骨の周りはずっとしんどくて、これまでにカイロプラクティック、整体、鍼灸、マッサージなどに通ったが少しも良くならなかつたらしい。

当院のオリジナル画像診断によれば上肢が捻れ左前に倒れて立っている状態であった。その他様々な歪みが見て取れた。

私が研究し構築してきた姿勢矯正理論に従えば、症状が出ている根本原因がどこにあるのかが簡単に推測できるため、これならすぐ楽になるだろうと思った。

「今日は楽になって帰っていただけだと思いますよ」と言いつつ早速施術に取りかかる。

歪んでいた姿勢は矯正し、症状も取り約1時間余りかけた施術は終了。

施術後Oさんは「軽い、すごく楽になった。HPは誇大宣伝が大いにあり、期待を裏切られることが多いので最初は来ることをためらったが、やっぱり来て良かった。これまでに経験したことがないくらい凄いです！HPに書かれていたことは本当だった！でもこれまで苦しんできた期間が長いのと、いろいろな所で治療を受けても治らなかつたので一度には治るとは思っていません。来週また来ます。メンテナンスにも来させていただきます。そんなに遠いとは思いません。」と言われて予約して帰られた。

私も楽になって帰っていただけることに喜びとやりがいを感じるとともに、数ある整体院の中から当院を選択して遠路はるばるお越しいただいたことに感激しまた感謝している。

今日、他の全患者様に対しても満足のいく施術を行うことが出来たので充実した気持ちで業務を終えることができた。

姿勢矯正士をメジャーにし世界へ羽ばたくために明日からも頑張るぞ！